



SALUD EN CARDIOLOGÍA.

Operativo cardiológico permitió atender 130 pacientes en el HGGB

● 130 pacientes accedieron a su primera consulta con cardiólogo, durante un operativo o "cardioton", que se realizó en el Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción, con el objetivo de reducir la lista de espera en la especialidad. 16 médicos, enfermeras, técnicos y administrativos participaron en una jornada que benefició a usuarios y usuarias de la red del Servicio de Salud Concepción, incluyendo Lota Coronel, Santa Juana, Florida, entre otros. 🌱